
シニアサッカーの面白さ 

 

ペガサス５０ 椿 茂樹 

 

私は２年前にペガサス５０のシニアチームに参加させて頂きました。ペガサス５０の現代表の

藤原さんには神奈川県逗子市の少年サッカーの関連でお世話になり、そのご縁からお誘いを

頂きました。ボールを蹴れる機会が増えるならと深く考えずに承諾、参加させてもらうことになり

ましたが、今回寄稿にあたり、１５周年、２５周年の記念誌を拝読させて頂き、その歴史の長さ

や諸先輩方の熱い想いやご苦労に唖然としました。すごいチームに入ってしまったなと。これ

からはもっと気を引き締めてペガサスに参加したいと思います。（笑） 

 

私は小学校では鎌倉市のクラブチームで中学と高校は学校の部活動でサッカーをやってい

ましたが、シニアサッカーは子供時代のクラブや部活動のサッカーとはこんなに違うのかと驚

いています。シニアの最大の特徴はメンバの皆さんがとても個性的ということだと思います。性

格が個性的というのもあるのですが（笑）、今までやってきたサッカーの違い、好むプレイスタイ

ルの違い、年齢や体力の違いだけでなく、仕事や家庭の関係で普段体を動かす時間がとれ

る／とれないとか、サッカーを継続してやっている／ブランクがあるなどの多様な個別の事情

があり、実に様々な個性になっているように思います。大人になるとこんなにいろいろなサッカ

ーがあるんだなと変に感心しています。最初は少し戸惑った面もありましたが、今はその個性

が何かの縁で集まったチームで、ワイワイ言いながら、ボールを蹴るのを楽しんでいます。これ

らかもよろしくお願いします。 

 


